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國立中央大學第六屆校友總會第二次理監事聯席會議 

會議紀錄 

 

時間：2012 年 8 月 21 日(星期二) 18:30-21:00 

地點：臺北福華大飯店三樓江南春春蘭廳 

主席：袁万丁理事長                                       紀錄：陳亭慈 

出席：李誠代理校長、陳奇夆秘書長、林沛練副理事長、林裕偉副理事長、彭啟明副理

事長、王隆理事、施義芳理事、張涵郁理事、黃忠發理事、陳建弘理事、蔣孝澈

理事、方永城理事、黃一平理事、曾世明理事、王雅慈理事、鄧忠民理事、姚振

黎監事、張添晉監事、朱泰良監事、羅一傑校友、賴忠瑋校友。 

請假：吳汝瑜理事、沈盈志理事、王祥湘理事、李鍾熙理事、張桂祥理事、張財星理事、

張明忠理事、古明芳理事、詹耀裕理事、陳文逸理事、鍾鼎國理事、丘立全理事、

陳漢棟理事、賴信志理事、郭章瑞理事、張鎮華理事、徐志恆理事、藍健菖理事、

陳宗位理事、胡淑貞理事、黃興燦監事、王乾盈監事、吳德榮監事、徐行監事、

黃建仁監事、楊潔豪監事、呂凌霄監事、蔣逸儒監事、 

 

壹、 主席致詞 

感謝各位今日撥冗出席我們校友總會第二次理監事會議，也很榮幸邀請到前

理事長王 隆先生與李 誠代理校長出席。第六屆校友總會啟動至今，已完成內

部組織調整，除秘書長，並建立聯誼、學術、財務、研究發展與獎學金五大委員

會。 

下半年將有幾場活動：十月總會將有兩場學術活動，10 月 5、6 日協辦 EMBA

高峰論壇；10 月 20 日與天文所合辦小行星回娘家的演講。十二月中旬以校友總

會的名義，邀請北大王俊宜教授來台演講，希望透過這些學術交流，能提高中大

能見度。年底，因應末日傳說，總會將與校方相關單位合辦一連串的活動，展現

中大知性與活潑的一面。 

再次感謝大家的支持與配合！ 

 

貳、 李誠代理校長致詞 

明年二月之前代理中央大學校長一職，中央大學從地球物理起家，近年來

為許多小行星命名，是中大的特色之一。中大發展卓越，感謝在座各位理監事的

貢獻。 

近期，我們將邀請許多著名的企業家來中大舉辦講座，近期將陸續宣傳，

歡迎大家踴躍參加。 
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另外，中大致力於推動「綠色啟動」，中大不需要去爭排名，而要找到自己

的特色，此概念提出後，與香港中文大學和南京大學結為「綠色大學聯盟」。 

謝謝大家對於中大的幫助，也希望大家在外多為中大作宣傳，謝謝。 

 

參、 致贈感謝狀暨聘書頒發 

一、致贈前理事長王 隆先生感謝狀  

二、頒發第六屆理事長聘書  

三、頒發第六屆理、監事聘書  

 

肆、 校友總會會務報告 

一、 聯誼委員會  報告：彭啟明委員長 

（一） 企業導師 

已提為校級會議討論議題。首次會議已於 8/20（一）在校長主持下召開，

偕同各院取得共識，由各院主要執行企業導師，形式以成大「大師傳承」為範

本基礎，校友總會作為校友導師來源人力資源。昨天會議我因颱風來襲無法出

席，可能再請秘書長稍後為我們補充。 

（二） 末日活動 

定於 12/21（五）舉辦，活動將跨日到 12/22（六）凌晨一點，以破除末

日迷思為口號宣傳，活動方式分靜態與動態兩線同步進行，靜態活動擬以科普

演講或現場 LIVE 秀。動態活動擬與校內相關單位或學生團隊合作辦理。 

    理事長建議：建議請專業藝文團隊表演，可吸引更多層級校友。 

（三） 成立各地校友分會 

校友總會與學校簽定保密協定，對校友資料進行保護，絕不另做他用。若

各位理監事若有意成立各地校友分會，總會將給予協助。 

 

秘書長補充企業導師說明：根據昨日 8/20 校內企業導師說明會達成三項結論： 

1. 由各院舉辦四到五場演講，不限畢業、工作領域，提供在校生多方資訊與

建議。 

2. 由校友總會協助，提供優秀校友聯繫資訊，及在校生實習機會。有問題各

院可多詢問 EMBA、資管系等企導執行細節。 

3. 另外將成立執行小組，後續追蹤並推動企業導師計畫。 

 

二、 學術委員會 報告：林沛練委員長 

校友會學術委員會為聯絡校友間的感情，發揚中大在天文領域特色，配合
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天文所所慶，與天文所合作，於 10 月 20 日週六下午，假中央大學科四館舉行，

由中大天文所陳文屏教授演講，講題為《說盡一夜星空─兼賀中大天文所廿週

年》。 

另外為破除破日迷思，學術組尚有一場演講，將與聯誼組合作盛大舉辦末

日活動。此活動希望能跟媒體合作，除科普演講外，配合學校學生社團表演，也

歡迎校友表演團體回校表演，活動將於下午傍晚持續到半夜，象徵重生。 

 

三、 財務委員會 報告：林裕偉委員長 

第五屆會費分兩次移交第六屆，第一次為新台幣 303629 元，第二次為新台

幣 187500 元，共新台幣 490963 元。校友總會的郵局帳號已於 5 月 16 日開通，

根據 4 月 20 日理監事會議決議，每位理監事繳交會費二萬元整，帳號資料會後

請秘書組組員以信件發送至各位理監事信箱，麻煩各位繳交。 

 

理事長補充說明： 

根據 4 月 20 日會議記錄，兩萬元為會費，可開收據但不能抵稅。爾後第六

屆會費開支，由林裕偉財務委員長保管存摺，定期公布財務狀況。另有大章由陳

奇夆秘書長保管，理事長私章由本人保管。 

今日理事長拋磚引玉，率先拿出十萬元整(除兩萬元會費外，另捐獻八萬元

予校友總會)，隨後林裕偉副理事長給六萬元整(除兩萬元會費外，另捐獻四萬元

予校友總會)，希望大家支持校友總會。 

另外，感謝王隆理事共襄盛舉，除兩萬元會費外，另捐獻八萬元予校友總會。 

（此外，依據 4/26 第一次常務理事會議紀錄，彭啟明副理事長除會費兩萬

元外，另捐獻四萬元予校友總會；施義芳常務理事除會費兩萬元外，另捐獻四萬

元予校友總會；王祥湘常務理事除會費兩萬元外，另捐獻一萬六千元予校友總會。） 

 

四、 秘書長  

校友總會網頁重製已動工，預計九月底完工。其中理、監事簡介回收狀況不

甚理想，請各位理監事幫忙，若有需要，校友組可協助其口述後由組員整理。 

另有校友申請入會，提請理監事會議於議題討論時決議是否合格。  

校友總會章程將小幅度修改，秘書組正參酌他校章程，進行修正提案。待草

案完成，會再提請至理監事會議決案。  

 

伍、 議題討論 

一、 蘇文毓校友申請入會審議 
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決議：核准 

 

陸、 臨時動議 

一、如何建立校友總會與各系、所友會之聯繫。 

黃忠發理事提議，參考高雄應用大學校友總會運作，高雄應用大學各系

系友會組織完善，而校友會的理事為各系推派，校友會經費為理事捐獻，校

友會與系友會之間關係密切，若校友總或需動員時更加順暢。例如團拜以系

為單位，採認桌制度，一人一千，餐費餘額則供系友會或校友會運作。中大

歷史悠久，除既有文化之外，應致力於發展自己的特色，從校友總會開始，

結合各系、所，進而連結各班，由此凝結中大向心力，發揚中大名聲。 

二、12 月 21 日將舉行第三次理、監事聯席會議。 

三、102 年新春團拜，初步規劃在圓山飯店舉辦，校友總會方面意見已彙整呈校

長，後續再討論。 

四、林裕偉理事建議，下次理監事會議可否擴大舉行，敬邀各系系主任，系、所

友會理事長，討論個資保密法各項事宜。 

校長指示：關於 12 月 21 日理監事聯席會議，邀請各系所主任及各系所友會

理事長參與，討論系友會與總會之合作及完備校友資料庫，校長將於行政會

議宣布，請各院院長出面，邀請系所長主任、系友會會長參與此次理監事會

議，提高各系所參與會議意願。 

五、若時間允許，各理監事可不定期舉辦聚餐，委由秘書組幫忙聯繫。近期由施

義芳理事做東，請秘書組協助聯繫；再下次由校長邀請各位理監事進行餐敘。 

柒、 散會 

 

 

 

理事長 

2012/11/12 簽核 


